

undefined - dimanche 17 décembre 2023

Actu locale | Pays des Couleurs

CREYS-MÉPIEU

## Un bilan de mi-mandat instructif donné par le maire



*Olivier Bonnard devant son diaporama.*

**Jeudi 14 décembre en soirée, Olivier Bonnard, maire de Creys-Mépieu, proposait à la population du village une réunion de mi-mandat. Avec son équipe, l'objectif était de passer en revue l'ensemble du programme d'actions énoncé en 2020, lors des élections municipales et, pour chacune de ces promesses, de donner son état de réalisation.**

Plus de 60 personnes s'étaient déplacées à la salle des Écoux pour écouter le maire Olivier Bonnard et regarder le diaporama préparé pour soutenir ses propos, ce jeudi 14 décembre au soir.

Il aura fallu près de trois heures pour reprendre tous les chapitres déclinés par l'équipe municipale depuis 3 ans. La présentation évoquait un travail considérable de la part d'une équipe restreinte, que ce soit celle des élus ou celle du personnel municipal. À ce stade de la mandature, beaucoup d'objectifs sont déjà atteints, comme les grands projets de la salle multisports, le chauffage des bâtiments municipaux, la rénovation du groupe scolaire ou encore la liaison Via Rhône.

Ont également été citées, les ambitions en matière de communication ou d'économie d'énergie qui sont déjà couvertes, sans oublier la mutuelle communale ou les relations associatives qui sont autant une réussite.

D'autres points restent à traiter ou à terminer, comme l'enfouissement des réseaux secs, le lotissement du Devin, le développement de la fibre ou l'accompagnement des personnes âgées.

Malgré des réussites, des projets sont tombés à l'eau, comme l'éventuelle gendarmerie. D'autres sont apparus et ont dû être traités dans l'urgence, comme l'émergence des frelons asiatiques ou des moustiques tigres. Les citoyens présents ont posé plusieurs questions, notamment sur les transports ou la façon d'éradiquer ces nouveaux insectes.

Un aspect particulier montre l'engagement de l'équipe municipale : celui de la recherche des subventions. Creys-Mépieu va sans doute être l'une des seules communes de l'Isère à obtenir une subvention européenne, grâce à ses travaux d'intégration bioclimatique sur le complexe multisports : sur 10 communes de la région, Creys-Mépieu peut prétendre au Fonds européen de développement régional (Ferder).

Il reste en tout cas de cette réunion une impression générale : l'équipe municipale a voulu montrer sa capacité à traiter les différents problèmes et à s'adapter aux variations de l'environnement ou de l'administration.

Seul bémol : Olivier Bonnard reconnaît qu'il faudrait faire mieux pour la surveillance des entreprises. Faute de personnel spécialisé, certains points des travaux réalisés ont mis trop longtemps à se résoudre.

Les équipes ont hâte de commencer la seconde moitié du mandat.